



夏の風物詩

第70回 塩竈みなと祭

7月17日(月・祝)に、塩竈の夏を彩る「塩竈みなと祭」が開催され、前夜祭と合わせておよそ10万人の来場者でにぎわいました。前夜祭の花火大会では、約8,000発の花火が華麗に浮かび上がり、本祭では、陸上パレードや神輿海上渡御の参加者が元気あふれる姿を披露しました。

70回目の節目を迎えた今年
の「塩竈みなと祭」は、晴天
にも恵まれ市内が熱気と感動
に包まれました。





「しおがま文化大使」で声優の山寺宏一さんが、自慢の声で供奉船団の紹介をしていただきました。「大人になってからみなと祭を見たのは初めて。海を渡る御座船と供奉船団の迫力に圧倒されました。みんなで盛り上がるエネルギーが素晴らしく、また見に来たい。」と話されました。



▲「しおがま・海と笑顔の親善大使」に選ばれた(左から)高橋勇弥さん、瀬戸杏香さん、佐藤広恵さん。1年間、塩竈のPRのため多くのイベントで活躍してくれます。

よしこの塩竈コンテスト

総合優勝 玉小

小学校の部

優勝 玉小 準優勝 一小
第3位 三小 功労賞 杉小、二小、月見小

中学校の部

優勝 一中 準優勝 浦戸小中
第3位 玉中 功労賞 三中、二中

一般の部

優勝 第二管区海上保安本部
準優勝 青鬼連
第3位 元気ッス 海鮮せんべい塩竈
菅原利夫賞 塩竈国際交流協会

▲我らが宗さんこと、さとう宗幸さんが陸上パレードのオープニングセレモニーに参加し、会場を盛り上げていただきました。



ダンスコンテスト 最優秀賞 塩釜高校ダンス部
優秀賞 DUKEデューク(塩釜高校OG)
JUMBOY賞 GUIDANCE大江碧海さん

